

La Providence : 350 ans au service des enfants

Social. Un anniversaire fêté mercredi.



■ **Spectacle avec les mots des enfants, ce mercredi.** MLA

« Y recevoir pour les instruire, les élever et pour pourvoir à leur nourriture et à leur entretien, les orphelins et autres pauvres enfants de l'un et de l'autre sexe qui, par l'infortune de leur naissance se trouvent privés des secours de l'âme et du corps, et cela sans distinction de religion. » Le texte fondateur date de mars 1668, il est toujours parfaitement d'actualité. Ce mercredi, dans le cadre de la semaine gardoise des droits de l'enfant, l'association la Providence fête ses 350 d'existence. Et surtout d'accueil, d'aide et de soutien à l'enfance en difficulté.

« C'est une belle histoire dans laquelle je suis fier de m'inscrire », observe Daniel Carasco, directeur depuis 15 ans, qui conserve dans son bureau l'ordonnance du roi Louis-Philippe, datée de 1837, qui approuve le service rendu par la congrégation des sœurs de Saint-Thomas de Villeneuve. En matinée, il a accueilli les visiteurs pour les guider dans les vastes installations de la Maison d'enfants installée au début de la rue de la Faïence. « L'objectif, en leur faisant découvrir l'éta-

bles, avec des grands dortoirs, de la soupe pas bonne... », explique M. Carasco.

La Maison d'enfants la Providence accueille 94 enfants, la capacité maximale de son habilitation (32 en internat, le reste en "ambulatoire"). « On intervient en cas de difficultés, qui peuvent être passagères, indique le directeur. L'objectif, c'est que les enfants repartent dans leurs familles, dans de bonnes conditions. » Séjour moyen : deux années.

Depuis une trentaine d'années, l'association a diversifié ses actions : dans ses locaux nîmois, dans une villa de La Grande-Motte et, depuis l'an passé, dans un chalet au cœur des Cévennes, la Providence réalise aussi de l'accueil pour tous, en mettant à disposition des espaces de vie pour enfants, familles ou personnes en situation de handicap. Elle aide aussi des jeunes pour l'obtention de leur permis de conduire, pour l'installation dans un premier logement... Pour cela, une campagne d'appel aux dons est en cours.

MLA

► Infos et dons sur le site :